



駿河徳山駅でマルシェ開催



キレのあるダンスで会場を盛り上げた(ハッピースタイル)

実行委員会の代表は「前回開催した青部駅のマルシェよりも多くの人でにぎわい、とても励みになる。大井川鐵道全線復旧を見据えて沿線を盛り上げ、地域と共に応援していく」と話しました。

駿河徳山駅のホームでは、川根高校吹奏楽部と郷土芸能部の演奏のほか、ギター弾き語り、赤石太鼓、フラダンス、子どもたちのダンスなどが披露され、多くの来場者が楽しみました。

11月23日(日)、駿河徳山駅で「第2回大井川鐵道沿線マルシェ」が開催されました。このイベントは、令和4年台風第15号の影響で一部区間が不通になっている大井川鐵道本線の早期復旧と、地域のにぎわいづくりを目的に、実行委員会が企画したものでした。

大井川鐵道本線の復旧・復興を願つて



また大井川鐵道の協力で、鉄道設備の保守作業を担う軌陸車の乗車体験や、駅舎内で駅員の制服を試着できるコーナーも設けられました。本部には、大井川鐵道支援金の募金箱が置かれ、多くの方が寄付をしていました。

このマルシェは、たくさんの人の大井川鐵道全線復旧に対する思いがあふれるイベントとなりました。

創業昭和38年 三代続く外壁塗装・屋根工事の専門店

川根本町地名 1297-1

090-5879-1694

代表 中村哲也

<https://tosouya-nakapen.com>

職人直営

塗装屋ナカペン

